

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus

28.04.2015

Antrag Nr.:
Würdiges Gedenken für die Todesopfer des nationalsozialistischen Terrorregimes

Der Stadtrat möge beschließen:

Die Landeshauptstadt München ruft die Hauseigentümer auf, eine Anbringung von Erinnerungstafeln an Hauswänden auf Blickhöhe zu veranlassen.
Die Landeshauptstadt München ermöglicht die Verlegung von Stolpersteinen im öffentlichen Raum.

Die Erinnerungstafeln bzw. die Stolpersteine werden nur auf Wunsch der Angehörigen angebracht.

Begründung

- erfolgt mündlich -

Gez.
Dr. Michael Mattar
Fraktionsvorsitzender

Gez.
Dr. Wolfgang Heubisch
Stadtrat

Gez.
Wolfgang Zeilnhofer-Rath
Stadtrat

Gez.
Gabriele Neff
Stellv. Fraktionsvorsitzende

Gez.
Thomas Ranft
Stadtrat